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Compte-rendu Réunion du bureau 
Lundi 01 septembre 2014 

 
***************** 

Présents 
Francis Abadie, Christophe Barta, Jean-Michel Barta (Trésorier), Gérard Betillou, Thierry 
Bordagaray (Coprésident), Alexandre Delanys, Emmanuel Labeyrie (Secrétaire), Stéphane 
Villate. Invité : Mickaël Lurde 
 

 
***************** 
Ordre du jour 

 Point financier (Licences) 
 Aménagement des locaux 

 80 ans du club 
 
 

***************** 
 
1/ Point financier (Licences) 
 
Point des licences : 
Sénior :  93 Licences – 25 non payés 
U19  19 Licences – 9 non payés 
U17 :  26 Licences – 5 non payés 
U15 :   18 Licences – 6 non payés 
U13 :  17 Licences – 3 non payés 
U11 :  32 Licences – 1 non payé 
U9 :  22 Licences – 1 non payé 
U7 :     3 Licences 
 
Tout joueur non à jour de ses cotisations au 20 octobre ne pourra pas être inscrit sur une 
feuille de match tant que sa situation n’a pas été régularisé. 
 
La distribution des serviettes se fera uniquement auprès des joueurs à jour de leur licence. 
 
 
 
2/ Aménagement des locaux 
 
Nous allons déplacer le local matériel sous l’autre escalier. L’actuel escalier accueillera ainsi 
les futs de bière vide, et le matériel lié à la restauration. 
 
Il est prévu d’installer un placard à droite en rentrant dans la salle de réception. Le frigo et le 
congélateur vont être déplacés du côté du bar. 
 
Une demande de fourniture de pinceau et peintures va être faite auprès de la mairie, dans le 
but de repeindre les locaux (local de réception et vestiaires) pendant la trêve de décembre. 
Un appel à toutes les bonnes volontés (joueurs, parents) va être lancé pour remettre à neuf 
les locaux. 
 
Une demande de fourniture a été envoyée à la mairie de Juillan. 
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3/ 80 ans du club 
 
L’idée serait d’organiser une manifestation, en faisant participer l’ensemble des joueurs et 
dirigeants du club, présents et passé. 
 
La manifestation se ferait en fin de saison, en juin 2015, en sachant que nous avons 
l’assemblée générale le week-end du 21 juin.  
 
Nous pourrions faire une journée entière sportive, avec des rencontres à définir. Nous allons 
essayer d’avoir un match de gala pour clôturer la partie sportive de la journée. 
 
Le bureau est invité à réfléchir à cette initiative. Une réunion spécifique du bureau va être 
organisée sur ce sujet le lundi 20 octobre. 
 
La manifestation devra être au moins équilibrée financièrement. 
 
 
Prochaines réunions du bureau : 
Lundi 20 octobre à 19 heures (80 ans) puis Lundi 3 novembre 2014 à 19 heures. 
 
 
 
 
 
 
 
Compte-rendu validé 
07/10/2014 
 
 
 
 
Thierry Bordagaray, Coprésident    Emmanuel Labeyrie, Secrétaire 

 
 
 


